
今年も一年 ありがとうございました 

年の瀬も迫り，何かとご多用のことと存じます。 

今年もコロナに始まりコロナで終わる形になりましたが， 

光学区まちづくり推進委員会行事が，皆さまのご協力により 

全てではありませんが，実施できましたこと大変嬉しく思います。 

特に草戸大橋の渡り初めは，光学区のパワーを感じました。 

学区の皆さま，大変ありがとうございました。 

今年は特に寒いように思いますが，体調を崩されませんようご留意ください。

そして，よき年を迎えられますことを心より祈念しております。 
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